

BOLETÍN No. 403 ->>

Alumnos de la UAA de nuevo ingreso celebran el posicionarse entre los privilegiados que estudiarán en una institución de excelencia.

El cursar la educación superior es una distinción que debe asumirse con compromiso.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, indicó que los estudiantes de la Máxima Casa de Estudios deben aprovechar las oportunidades que brinda el formarse en una de las instituciones líderes del país; por lo que invitó a los más de 5 mil alumnos de nuevo ingreso de todos los niveles a trabajar con disciplina y compromiso académico.

Durante la bienvenida general para estudiantes de las diferentes carreras de la Institución, Andrade Cervantes indicó que el formar parte de esta Universidad representa un gran logro, pues al competir académicamente entre más de 10 mil alumnos de Aguascalientes y otros estados, fueron ellos quienes obtuvieron un lugar para cursar su educación superior.

Al respecto, dijo que diversos sectores sociales e instituciones en todo México siguen laborando desde sus áreas para incrementar la cobertura de acceso a este nivel educativo, por lo cual, los más de 4 mil estudiantes de las 65 licenciaturas e ingenierías que ofrece la UAA deben sentirse orgullosos, además de asumir con respeto y compromiso este privilegio.

En su momento, el presidente de la Federación de Estudiantes, Alejandro Aizpuru Guevara, señaló que la Autónoma de Aguascalientes es de las pocas instituciones en las cuales se observa un trabajo colectivo entre los representantes estudiantiles y las autoridades, lo cual permite un ambiente propicio y la unificación de voluntades para el óptimo desarrollo académico de sus alumnos.

De esta forma, el coordinador de la FEUAA invitó a cada uno de los nuevos integrantes de la comunidad universitaria a luchar contra la apatía y los conminó a ser propositivos, para así impulsar acciones que beneficien a los estudiantes en sociedad.

En el evento estuvieron presentes el integrante de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Antonio Ávila Storer; la Comisión Ejecutiva Universitaria, integrada por el secretario general, Francisco Javier Avelar González, directores generales y decanos; así como jefes de departamento y profesores de la Institución.

